

## ABSTRAK

**Rana Ulfa.** 2022. *Penerapan Pendidikan Karakter di TK/TPA Al-Inayyah Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Syarifah Salmah, M.Pd. I (II) Ita, S.Pd, M.Pd, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Karakter bangsa telah mengalami kemunduran yang luar biasa. Diakui perilaku sekelompok orang dari masyarakat yang mencerminkan tindakan jauh dari karakter yang baik. Maraknya tawuran antar ras atau kelompok perampokan, pemerkosaan dan lain lain, adalah fenomena yang berlangsung di kehidupan bermasyarakat. Di lingkungan pendidikan, tindakan penyimpangan perilaku mulai dari tingkat yang ringan sampai yang berat seras dilakukan pelajar, seperti membolos, merokok, tawuran *bullying*, pemakaian narkoba, seks bebas dan lain lain, dan kenakalan kenakalan tersebut sudah dimulai dari tingkat SD/MI.

Penerapan pendidikan karakter sudah berusaha diterapkan secara optimal di TK/TPA Al-Inayyah Banjarmasin dengan harapan dapat memperbaiki perilaku santri. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pendidikan karakter dalam peningkatan perilaku santri di TK/TPA Al-Inayyah Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Subyek dalam penelitian ini adalah guru TK/TPA Al-Inayyah Banjarmasin dan santri TK/TPA Al-Inayyah Banjarmasin dan sebagai obyek dalam penelitian ini adalah penerapan pendidikan karakter di TK/TPA Al-Inayyah Banjarmasin dan Perilaku Santri. Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Untuk itu, instrumen yang dibuat berupa pedoman wawancara untuk guru dan santri, pedoman observasi untuk guru dan santri, dan pedoman analisis dokumentasi. Selanjutnya, temuan data hasil penelitian dianalisis melalui serangkaian analisis kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendidikan karakter dapat membantu dalam meningkatkan perilaku santri. Pendidikan Karakter meningkatkan perilaku santri dengan cara pembiasaan dan keteladanan yang dilakukan guru kepada santri.